

Programa de Conversión de Lioness Preguntas frecuentes

El programa de conversión de Lioness fue creado para animar a las Lionesses y a los clubes Lioness a formar parte de la Asociación Internacional de Clubes de Leones. Para reconocer sus servicios antes de que tomen la decisión de aceptar ser socias Leones, la asociación espera ayudar a todas las Lionesses a formar parte de nuestra comunidad mundial. De acuerdo a la decisión de la Junta Directiva Internacional y de los dirigentes ejecutivos de la asociación, el programa de conversión de Lioness y todas sus concesiones tendrán una fecha final del 30 de junio de 2021, sin excepción.

A continuación hay algunas preguntas frecuentes sobre la iniciativa Lioness.

¿Quién es elegible para el programa de conversión de Lioness?

Este programa intenta alentar a las Lionesses individuales o a las socias de un club Lioness a formar parte de la Asociación Internacional de Clubes de Leones, y como tal está abierto solo para las Lionesses existentes que todavía no se han convertido en Leones. Las socias de los clubes Lionesse existentes que fueron patrocinadas por un club de Leones podrán participar en el programa de conversión.

Solamente se considerará a aquellas que llenen el formulario de conversión, no obstante, todas las Lionesses actuales y antiguas pueden llenar el formulario de «años de servicio» para trasladar sus años de servicio como Lionesses a sus expedientes L eonísticos.

¿Hay incentivos especiales para los clubes de Lioness que se conviertan en clubes de Leones?

Para motivar a las Lionesses a hacerse Leones, LCI está ofreciendo incentivos a los clubes Lioness para que se conviertan en clubes de Leones como por ejemplo:

- No se requiere una cantidad mínima de socios (generalmente se necesitan 20).
- Exención de la cuota de fundación para clubes existentes.
- Los años que fueron Lionesses pasan a formar parte de su afiliación Leonística.
- Crédito por la mitad de la cuota internacional del 1 de julio de 2019 al 30 de junio de 2021.

¿Hay beneficios para los clubes de Lioness que se conviertan en una filial de club o en un clubes de Leones?

Posiblemente, a los clubes de Lioness se les ofrecen aún las mismas concesiones, ya sea para comenzar un club tradicional o una filial de club, por lo que sería cuestión de analizar qué sería lo más conveniente para el club. Normalmente, una filial del club es una vía práctica para formar nuevos clubes cuando no se alcanzan los veinte socios; sin embargo, las concesiones para los clubes de Lioness va permiten que se formen clubes sin el número mínimo establecido de socios. Las filiales de clubes son parte de un club "matriz" existente, pero celebran reuniones independientes y seleccionan sus propios proyectos y actividades, por lo que algunos clubes de Lioness pueden ver esto como un beneficio al buscar un puente hacia un club de Leones. Para obtener más información sobre las filiales de clubs. visite el sitio web o póngase en contacto newclubs@lionsclubs. org.*Solo en EE.UU. Si el club de Lioness tiene un EIN (número de registro de contribuyente) puede mantenerlo una vez que pase a ser un club de Leones. LCI recomienda consultar las leyes locales, ya que podría requerirse un cambio de nombre con en los trámites del departamento de Hacienda.

¿Cómo puede un club de Lioness convertirse en un club de Leones?

Los clubes de Lioness que desean unirse a nuestra asociación mundial deberán proporcionar la siguiente información:

 Una carta de su club de Leones patrocinador verificando los años de servicio del club y sus actividades que se debe enviar a: newclubs@lionsclubs.org.



Preguntas frecuentes

- La hoja de afiliación del programa de conversión Lioness que recopila información sobre el club y se se debe enviar a través de MyLCI en la sección de «Comentarios». Anote el nombre del club de Leones afiliado con el club Lioness del que se trate. El informe de socios fundadores, que recopila los datos de todos los socios y que se puede enviar a MyLCI en línea.
- Un formulario de conversión por cada Lioness que haya en el club para asegurar que reciban el crédito de la mitad de la cuota internacional.
- Un formulario de años de servicio Lioness para cada socia del club, para así asegurar que se reconozcan sus servicios anteriores.

Si necesita ayuda o más información sobre cómo formar un club de Leones comuníquese con newclubs@lionsclubs.org.

¿Puede una Lioness convertirse en León por su cuenta?

¡Por supuesto! En junio de 2018, la Junta Directiva Internacional votó a favor de extender la exención de la cuota de entrada para las socias Lioness que se hagan socias de un club de Leones existente. En abril de 2019, la Junta Directiva Internacional votó a favor de ofrecer un crédito por la mitad de la cuota internacional a todas las Lioness que se hagan socias de LCI entre el 1 de julio de 2019 y el 30 de junio de 2021.

Una Lioness puede llenar el formulario de conversión por su cuenta para recibir todos los beneficios de afiliación de nuestra asociación internacional. Además, si se llena y envía el formulario de conversión dentro de los 30 días de haber informado a LCI que es socia de un nuevo club de Leones, la persona no tendrá que pagar cuota de entrada y podrá pagar la mitad de la cuota internacional a partir del 1 de julio de 2019 al 30 de junio de 2021.

Una Lioness por su cuenta también puede llenar el formulario de años de servicio, si incluye la firma de la presidenta de su club Lioness y la firma del presidente de su nuevo club de Leones. Esto le daría derecho a todos los beneficios de un socio de nuestra asociación internacional.

¿Puede una persona que no sea una antigua Lioness afiliarse a un club de Leones?

¡Sí! Cualquier persona puede afiliarse a un club de Leones Lioness por invitación del club. Tenga en cuenta que las personas que no son ex-Lioness y que se unen a un club de Leones Lioness no son elegibles para el Programa de Conversión para Lioness ni a los incentivos especiales que se ofrecen a la antigua Lioness. Estas personas serían posibles socios de los clubes de Leones Lioness y, por lo tanto, serían tratadas como nuevos socios de los Clubes de Leones.

¿Quién puede recibir el crédito de la mitad de la cuota internacional?

En abril de 2019, la Junta Directiva Internacional votó a favor de ofrecer un crédito por la mitad de la cuota internacional a las Lioness que se convirtieran en Leones. Solo las Lioness que por su cuenta se hayan hecho Leones entre el 1 de julio de 2019 y el 30 de junio de 2021 y que hayan llenado el formulario de conversión podrán recibir este incentivo: el crédito por la mitad de la cuota internacional. Una vez que termine el programa de conversión de Lioness, el 30 de junio de 2021, todas las Lioness que se hayan convertido en Leones tendrán que pagar la cuota internacional completa.

¿Qué le pasará a mi club de Lioness después del 30 de junio de 2021 si no ha pasado a ser un club de Leones Lioness?

La Junta Directiva Internacional ha tomado la decisión de concluir el programa de conversión de Lioness después del 30 de junio de 2021. Los clubes Lioness Clubs que decidan no ser parte de la Asociación Internacional de Clubes de Leones ya no se considerarán una actividad patrocinada por un club de Leones y perderán todos los beneficios como asociados. Esto incluye la protección bajo el seguro general de responsabilidad de LCI, y la utilización de todas las marcas registradas de LCI, incluyendo el logotipo Lioness.

¿Cuáles son las ventajas de hacerse León?

Los socios de la Asociación Internacional de Clubes de Leones disfrutan de muchos beneficios maravillosos. Los socios pueden votar en elecciones y sobre temas clave que afectan a la organización, asisten a la convención internacional anual, y ocupan cargos de líderes que les permiten tener una mayor influencia en nuestra organización. Los socios también reciben el apoyo de la asociación, la cual ofrece recursos de planificación de servicio y oportunidades de desarrollo profesional, así como otros beneficios fundamentales. El seguro, el asesoramiento legal y la promoción son cosas que le permiten a los socios servir con seguridad.

Además, los socios reciben la revista LION y tienen acceso a tecnología como la aplicación móvil MyLion. Y no olvide el beneficio más importante de todos: el orgullo de ser socio oficial de la organización de servicio más grande del mundo.



Preguntas frecuentes

¿Los clubes Lioness pueden mantener su identidad de Lioness en su club de Leones?

Sí. Cuando se funda un nuevo club de Leones, la política de la Junta Directiva indica que el nombre debe consistir de la municipalidad (ciudad, pueblo, prefectura, condado, etc.) y después una "designación que la distinga" si se desea, puede incluir la palabra Lioness. Por ejemplo, un club de Lioness en Hyderabab, India podría llamarse Club de Leones de Hyderabab Lioness.

Las reglas para los nombres de los clubes pueden encontrarse en el Capítulo X del Manual de Normas. Los clubes que no usen esta convención de nombres requerirán aprobación especial del Comité de Desarrollo de Afiliación.

¿Se pueden presentar informes del trabajo de servicio de los clubes de Lioness? ¿Quién debe presentar dichos informes?

El club patrocinador puede informar acerca del trabajo de servicio de los clubes Lioness como su propio trabajo de servicio de clubes a través de MyLCl ya que, sin su patrocinio, el trabajo de servicio no sería posible.

¿Es verdad que los clubes de Leones ya no pueden patrocinar a nuevos clubes Lioness?

Sí. En la reunión de la Junta Directiva de abril de 2018, se decidió terminar el patrocinio de todo nuevo club de Lioness. Además, la Junta Directiva recomendó que los distritos y distritos múltiples de Lioness y los cargos administrativos no recibirían apoyo de LCI a ningún nivel y que los Gobernadores de Distrito deberían de participar activamente en desalentarlos a continuar.

¿Qué se debe hacer con los registros, los estados financieros y los materiales físicos de los clubes de Lioness?

LCI no supervisa a los clubes de Lioness que deciden disolverse. LCI sugiere que el club patrocinador mantenga los registros financieros de los clubes de Lioness durante siete años. Se recomienda que el club de Lioness y el club de Leones patrocinador consulten las leyes locales para obtener orientación.

¿Con quién puedo ponerme en contacto con preguntas específicas sobre el programa de conversión de Lioness?

Para obtener más información sobre el programa de conversión de Lioness, envíe un correo electrónico a membership@lionsclubs.org.

